

Pressemitteilung

Wechsel an der Spitze der Sparkasse in Eschweiler und Stolberg

Klaus Wohnaut, Direktor der Sparkasse in Eschweiler und Stolberg, geht zum Monatsende nach 49 Berufsjahren in den wohlverdienten Ruhestand. Sein Nachfolger wird Sascha Schaffrath.

Er war seit 2001 das Gesicht der Sparkasse in Eschweiler und in Stolberg: Klaus Wohnaut, der Direktor für die Bereiche Privat- und Geschäftskunden, beendet zum 30. Juni seine Sparkassentätigkeit.

Der in Aachen geborene Wohnaut begann 1969 seine Ausbildung bei der damaligen Kreissparkasse Aachen. Nach verschiedenen Einsätzen im Wertpapier- und im Kreditbereich der Sparkasse leitete der Sparkassenbetriebswirt 1982 einige Jahre die Filiale in Broichweiden. 1995 wechselte er in die Firmenkundenbetreuung der Sparkasse und wurde im Jahr 2000 Direktor des Zentralbereichs Privat- und Geschäftskunden in der Aachener Zentrale. Beste Voraussetzungen also, um 2001 die Direktorenposition in Eschweiler und Stolberg zu übernehmen. Hier ist er seitdem verantwortlich für 122 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 15 Filialen, in der Vermögensberatung und in den Fachberatungen Wertpapier und Kredit.

Für die Kundinnen und Kunden war Klaus Wohnaut immer präsent. Er legte großen Wert darauf, dass alle Kunden bei seiner Sparkasse jederzeit gleich gut und nach ihren jeweiligen Anforderungen und Bedürfnissen beraten werden. In zahlreichen Vereinen war Wohnaut ein gern gesehener Gast und Förderer, lagen ihm die Vereinsarbeit und die Unterstützung des Ehrenamts doch besonders am Herzen.

Pressemitteilung

Die neu gewonnene Freizeit möchte der Hobby-Tennispieler und Sportfan Klaus Wohnaut nutzen, um mit seiner Frau oder mit guten Freunden zu verreisen. Aber auch die Kontakte zu den Menschen in Eschweiler und Stolberg möchte der 65-jährige Wohnaut in seinem Ruhestand sofern möglich gerne aufrechterhalten.

Wohnauts Nachfolge tritt zum 1. Juli Sascha Schaffrath an. Schaffrath ist seit 1991 bei der Sparkasse. Nach seiner Ausbildung und verschiedenen Stationen – unter anderem im Geschäftskundenbereich der Eschweiler Filiale – leitete er acht Jahre die Filiale am Aachener Kaiserplatz und im Anschluss fünf Jahre in Stolberg eine der größten Geschäftsstellen der Sparkasse. 2015 wurde der heute 45-jährige Sparkassenbetriebswirt vom Vorstand zum Direktor für die Privat- und Geschäftskunden in Aachen-Mitte berufen.

Sascha Schaffrath freut sich auf sein neues Aufgabengebiet, zumal er aus seinen bisherigen Einsätzen bereits einige Kunden und auch verschiedene Vereine und Institutionen an seiner neuen Wirkungsstätte kennt.

Aachen, 19. Juni 2018

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-4500
Fax 0241 / 444-4515
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de